

**CC. DIPUTADOS SECRETARIOS DE LA MESA DIRECTIVA
DEL H. CONGRESO DEL ESTADO
PRESENTES.**

El que suscribe Diputado Héctor Eduardo Alonso Granados, integrante del Grupo Legislativo del Partido Nueva Alianza de la Quincuagésimo Octava Legislatura del Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Puebla, con las facultades que me conceden los artículos 2 fracción XIX, 44 fracción II, y 134 de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de Puebla; 145 y 146 del Reglamento Interior del Honorable Congreso del Estado; someto a su consideración el presente **PUNTO DE ACUERDO** de conformidad con lo siguiente:

Que los artículos 115 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, y 104 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla, establece que los Municipios tendrán a su cargo las funciones y servicios públicos, entre otros; el de Panteones.

Que en la Junta Auxiliar de San Francisco Totimehuacán, Municipio de Puebla, en los últimos años, por sus características geográficas, se ha presentado una excesiva concentración demográfica, lo que obliga a las autoridades a una planeación a corto y mediano plazo en la prestación de los servicios públicos a cargo del Municipio de Puebla Capital, tal es el caso de los panteones, mismo que se detecta el fenómeno de la saturación pues se privilegia la práctica cultural de los entierros respecto a las cremaciones.

Esta situación, se complica más si se considera que un alto porcentaje de las fosas están bajo el régimen de perpetuidad, lo que hace imposible una utilización dinámica de los espacios en los cementerios.

Que en esta zona del Municipio de Puebla, se ha detectado que los panteones se encuentran sumamente saturados y en algunos casos ya no existen fosas disponibles, aunado a ello se encuentran carencias relacionadas con obras de vital importancia como la construcción de infraestructura hidráulica, pasillos e iluminación.

Que en la Junta Auxiliar de San Francisco Totimehuacán, Municipio de Puebla, los deudos de quienes fallecen, no encuentran lugar para sepultar a sus familiares fallecidos, convirtiéndose este grave problema en un riesgo de salud pública, pues en algunas ocasiones se inhuman los cuerpos en lugares no aptos.

Por lo anteriormente expuesto, se propone el siguiente Punto de:

ACUERDO

ÚNICO.- Se exhorta respetuosamente al Honorable Ayuntamiento del Municipio de Puebla; a que se adquiera a la brevedad posible, un terreno para prestar el Servicio de Panteones en la Junta Auxiliar de San Francisco Totimehuacán, del citado Municipio.

A T E N T A M E N T E.
“SUFRAGIO EFECTIVO. NO REELECCION”

CUATRO VECES HEROICA PUEBLA DE ZARAGOZA
A 15 DE JULIO DE 2013.

DIPUTADO HÉCTOR EDUARDO ALONSO GRANADOS